

Herr Erster Stadtrat Hillgruber erhält vom Ausschussvorsitzenden das Wort und erläutert die Vorlage.

Nach Beschluss des EU-Zuwanderungsgesetzes solle jetzt schnell die operative Umsetzung erfolgen. Herr Erster Stadtrat Hillgruber bittet Frau Layden, den aus ihrer Sicht wichtigsten Punkt hierbei zu benennen, und Frau Layden nennt die Sozialbetreuung. Während die Zahl der Flüchtlinge sinke, steige die der Zugewanderten aus der EU, und insgesamt gebe es einen wachsenden Bedarf. In diesem Bereich könnten Zuständigkeiten zusammengeführt und erweitert werden. Herr Dr. Schröder erkundigt sich nach der Finanzierung, die durch die EU erfolge.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Einstimmig beschlossen

Endgültig entscheidende Stelle:

Ratsversammlung